みんな笑顔の学校づくり

# 糠沢っ子

~教 育 目 標~ 「考える子」 「優しい子」 「元気な子」

## たくさんの人に支えられて

6月も糠沢小学校の子ども達は元気に過ごしています。新型コロナウイルス感染症対策は 引き続き行っていますが、今年も多くの人に支えられながら日々の教育活動を行っています。 6月8日(水)には、2年生が高松山見学に行きました。座禅体験もさせていただき良い 経験ができたようです。6月13日(月)には、本宮市人権擁護委員の皆様から『人権の花』 をいただきました。早速、玄関前の花壇に植えさせていただきました。 6月14日 (火) に は伊藤豊子様においでいただき、3年生が『本宮かるた』を通して地域について学習しまし た。貴重なお話を聞くことができました。また、6月16日(木)には低学年が読み聞かせ ボランティア、21日(火)には6年生がブックトークを行っていただきました。今後も地





今日は3年生が、 城ノ内古戦場に見学

## に行きました。

### 家庭学習定着週間~27日

今週は、家庭学習定着週間です。この呼びかけは、 中学校の定期考査に合わせて設定しており、小中連 携で家庭学習の充実を図るねらいがあります。

まずきちんと宿題をやることが大事ですので 家庭でもお子さんの宿題に目を通してあげてくださ い。正しくできていない部分や分からないことをそ た、親子(家庭)のスキンシップにもなります。お 家の方の声援は、子ども達にとって何よりのご褒美 です。ぜひ声かけをお願いいたします。また、今週は朝食調べも

行っています。この機会に 学習の時間、朝食の時間等 生活習慣を見直してみては いかがでしょうか。





糠沢小学校X

Q 検索

日々の糠沢っ子の様子をご覧ください。

#### マスクの着用について

梅雨に入ってから一段と蒸し暑くなり、 熱中症のリスクが高くなってきています。 学校では、マスクの着用について

- ・校内ではマスク着用で生活する。
- ・屋外での活動(体育の学習(プー ル含む)・外遊び等) 時はマスクを 外す。
- ・登下校もマスクを外してよい。

を基本として子ども達に指導しています。 暑い季節を元気に乗り切れるように、適 切なマスク着用を呼びかけていきます。

#### お茶をいただきました

静岡牧之原茶「望」推進 協議会様からお茶をいた だきました。

各家庭に配付します。